



COMMUNIQUÉ

LA PÊCHE, LE 28 NOVEMBRE 2018

LA PÊCHE : DÉGAGEMENT DE LA PELLE MÉCANIQUE ENSEVELIE

Les travaux entourant le dégagement de la pelle-mécanique ensevelie impliquée dans l'accident mortel de travail survenu le 1^{er} novembre ont été complétés vendredi dernier, le 23 novembre. Cette opération de récupération faisait suite à l'approbation par la CNESST d'un plan d'ingénieur destiné exclusivement à dégager la pièce d'équipement. Il aura fallu aux travailleurs trois (3) jours de travaux complexes pour ce faire. La pelle-mécanique fut saisie et des expertises mécaniques devraient être effectuées cette semaine. Les enquêtes de la CNESST et du service de police se poursuivent donc.

-30-

Pour plus de renseignements composez le

Sergent Martin Fournel
Section Relations communautaires et à la Prévention
Service de la Sécurité publique
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7, chemin Edelweiss
La Pêche (Québec) J0X 3G0
819-459-2422 ext.3262
819-661-0656 Cellulaire

PRESS RELEASE

LA PÊCHE, NOVEMBER 28, 2018

LA PÊCHE : EXTRICATION OF THE BURIED MECHANICAL SHOVEL

The work to extricate the buried mechanical shovel involved in the fatal work accident that occurred on November 1st was completed last Friday, November 23. This recovery operation followed the approval of the CNESST of an engineering plan intended exclusively to clear the piece of equipment. It took the workers three (3) days of complex work to do this. The shovel was seized and mechanical expertise should be carried out this week. The CNESST and police investigations are ongoing.

-30-

For further information, please contact

Sergeant Martin Fournel
Public Relations and Prevention Section
Public Security Service
MRC des Collines-de-l'Outaouais
7 Edelweiss Road
La Pêche, Quebec J0X 3G0
819-459-2422 – extension 3262
819-661-0656 (cell phone)